

**26. Oktober 2025**

Aktuelle Meldung

**fdGO-typische Ungleichbehandlung: Gericht enthält den Opfern das Urteil vor, den Tätern nicht**

Wie berichtet, hat das Landgericht Freiburg am 10.10.2025, also vor **mehr als zwei Wochen**, sein Schandurteil verkündet, das den Verleumndern der Soros-nahen Internetplattform "perspektive" den Freibrief ausstellt, über den AHRIMAN-Verlag – in Deutschland der Verlag mit dem höchsten Anteil jüdischer Autoren – die **Lüge** zu verbreiten, er veröffentlichte "regelmäßig antisemitische Bücher".

Die Verleumder selbst haben das schriftliche Urteil längst erhalten, es wurde ihnen offenbar per E-Mail vor anderthalb Wochen zugestellt, sie rühmen sich seither mit Bezug auf die Urteilsgründe öffentlich ihres "Erfolges".

Uns dagegen verweigert das Gericht unter fadenscheinigsten Vorwänden diese Übermittlung und enthält uns das Urteil **bis heute** vor – wir warten immer noch trotz **vielfacher Nachfrage** unseres Anwalts auf das schriftliche Urteil und die Urteilsbegründung, die die Voraussetzung für die weitere Information der Öffentlichkeit und vor allem für die Einlegung der Berufung ist! Wir werden Sie weiter informieren.

**Die skandalöse Parteilichkeit des Gerichts stinkt zum Himmel!**